

Le Prince des Asturies visite le stand cubain à la Foire Touristique de Madrid

La Havane, 23 janvier (RHC)- Le Prince des Asturies, Felipe de Borbon, a visité le stand de Cuba dans son parcours par les pavillons de la 34e édition de la Foire Touristique de Madrid.

Le ministre cubain du tourisme, Manuel Marrero et l'ambassadeur de notre pays en Espagne, Eugenio Martínez, ont accueilli le visiteur dans l'installation où sont représentés les principaux produits de notre pays.

Manuel Marrero a expliqué au Prince des Asturies plusieurs aspects de l'exposition dont la présence de José Cautelar, un rouleur de havanes qui a à son actif 5 records Guinness pour les havanes les plus longs du monde dont le plus grand mesure presque 90 mètres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/12229-le-prince-des-asturies-visite-le-stand-cubain-a-la-foire-touristique-de-madrid>



Radio Habana Cuba